
GUERRA EN LAS COOPERATIVAS 

ltABERTE 
* La cooperativa, pidió Lin millón a 

· sus socios. 

* El ayuntamiento llegó a un 
acuerdo con los propietarios 
de El Casar. 
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De 1.300 a 1.700 e.e. 16 válvulas. 
La emoción de conducir un Alfa 33 empieza en su motor 

Boxer. En la potencia de todas sus versiones. Desde el nuevo 
Alfa 33 1.3, el 1.300 más emocionante y potente de su clase 
con 88 CV, al Alfa 33 1.7 16 V., capaz de desarrollar 137 CV y 
alcanzar 208 Km/h. 

Pero también descubrirá en el nuevo Alfa 33 otras 

emociones. Como su magnífica estabilidad y su seguridad 
activa. Como su diseño elegante y exclusivo. 

Y aún hay algo que le emocionará más del nuevo 
Alfa 33, su conducción marcadamente deportiva. Algo 
que sólo el espíritu Alfa puede proporcionarle. 

Nuevo Alfa 33. Empieza la Emoción. 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

RED DE CONCESIONARIOS 
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EDITORIAL 

LAS VIVIENDAS DEL 92 
avanzan?. ¿Por qué Ágora Sur no sabía que 
existía un principio de acuerdo con los 
propietarios de El Casar? 
Otros acusan a las juntas gestoras 
de las cooperativas de abusos hacia 
sus socios. ¿Por qué no se hace algo 

El problema de la vivienda en Getafe vuelve a 
la actualidad cuando 

se ha cumplido un afio de la presentación del 
programa Vivienda para 

Todos por parte de Pedro Castro, 
alcalde de Getafe. Los terrenos de las 

primeras mil viviendas 
deberían haber sido adjudicados a las 

cooperativas durante 
el pasado mes de mayo, pero las 

negociaciones con los 
propietarios de los terrenos 

lo han retrasado. Por eso, las viviendas del 
91, serán las del 92, como tantas cosas en 

este país. 

antes de que estos paguen los abusos? Parece 
que siempre se llega con retraso. 

Las juntas gestoras y los socios 
de las cooperativas 

se impacientan ante la espera. 

Y nosotros nos preguntamos 
si funciona una comisión que se oc.upe 
del tema de las viviendas. Sólo y 
exclusivamente de ello. Que se reúna 
con los propietarios y con las cooperativas, 
que mantenga a unos 
y a otros al corriente de las novedades y que 
asesore a los socios y corrija las posibles 
irregularidades que se 
puedan cometer. Si esa comisión existe, es 
totalmente inoperante. 
Si no funciona, este es el momento 
de que comience a hacerlo. 
Hay 5.000 desinformados esperando 

Algunos se plantean negociar directamente 
con los propietarios 

de los terrenos, dejando de lado al 
intermediario municipal. ¿será porque no 

conocen que las negociaciones 
entre los propietarios y el ayuntamiento 

una vivienda y la responsabilidad última es del 
ayuntamiento.■ 

Por la boca muere el pez 

<<NO podemos estar presionados por los ciudadanos>> 
Pedro Castro, alcalde de Getafe 

«Las negociaciones con el ayuntamiento van muy mal y nuestra obligación es procurar vivienda 
para nuestros socios» 

Ramón Sánchez Guzmán, responsable de la Cooperativa Ágora Sur 

<<Las cooperativas tienen que hacer las cosas como se deben hacer>> 
Adolfo Gilaberte, concejal de JU 

<<El ayuntamiento se ha dado cuenta de que la expropiación no es un buen camino» 
Pedro Pingarrón, representante de los propietarios de El Casar 
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Oferta válida durante este mes. 

Ejemplo Financiación de un Peugeot 309 GL Profil 
PVP: 1.469.300 Ptas. Entrada (33%): 484.869 Ptas. 

Capital Financiado: 984.431 Ptas. 
Cuotas Mensuales: 56 pagos iguales (14 cuotas al año) 

de 23.700 Ptas. 
Precio Total Financiado: 1.812.069 Ptas. TAE: 17,62%. 

Así de claro. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GET AFE D su concesionario 

PEUGEOT TALBOT 



BUZON 
DEL LECTOR 

limo. Sr. alcalde: 
Teniendo en nuestro poder la 
información correspondien
te a una oferta de venta de 
terrenos propiedad de BAMI, 
S.A .. situados en la Parcela 
19, del Sector 11, y que en su 
día le fueron vendidos (hace 
tres años) por ese ayunta
miento, nos dirigimos a VD., 
para que el municipio, en 
interés público, acogiéndose 
en comprador, recupere di
chos terrenos, con el fin de 
ofertárselos a las cooperati
vas de Viviendas sociales -
sin ánimo de lucro- ó a la 
empresa municipal GISA, lo 
que posibilitaría iniciar de 
inmediato el Programa Muni
cipal de Construcción de 
Viviendas VPO, a precio ta
sado, en torno a los ocho 
millones y medio de pese
tas, tal como Vd. ha venido 
prometiendo a los vecinos de 
Getafe. 
El costo de dicha recupera
ción por el ayuntmaiento, 
que en ningún caso debería 
ser a un precio especulativo, 
sino al justiprecio que resul
tará tomado como base al 
valor catastral, sería asumi
do por las cooperativas que 
resultarán adjudicatarias del 

referido suelo. Según un cál
culo provisional, en dichos 
terrenos, cuya 
edificabilidad,s egún consta 
en la documentación qµe 
adjuntamos, viene a ser 
42.329 m3, podrían cons
truirse unas 450 viviendas en 
altura, dentro de los móculos 
señalados para VPO. De 
esta forma, se conseguiría 
que la repercusión del suelo, 
por viviendo construida, es
tuviera alrededor de un mi
llón de pesetas. 
De constituirse en compra
dor, el Ayuntamiento de 
Getafe, tal como queda ez
puesto, además de empezar 
de inmediato a solucionar el 
acuciante problema de la 
vivienda en nuestra locali
dad, se impediría una clara 
operación especulativa del 
suelo. 
Entendemos, señor alcalde, 
que nuestra propuesta, he
cha en interés de los miles de 
ciudadanos de nuestro pue
blo necesitados de vivienda, 
es perfectamente realizable 
por ese Municipio, poniendo 
verdadera voluntad política 
en el empeño. 
Con el fin de clarificarle de 
forma personal el contenido 
de nuestra propuesta, le 
pedimos, nos conceda, a la 
mayor brevedad posible, 
una entrevista. 
Sin otro particular, aprove
chamos la ocasión para salu
darle atentamente.■ 

Pascasio Nieto Cicuen
dez, presidente de la Coo
perativa de Viviendas So

ciales Vecinos Unidos 

OPINION 

P1NCHAR CON GRACIA 

-µ~ 

por Lope de Pega 

Las obras del hospital 
(ya lo dije hasta el empacho) 
aunque lo jure el alcalde, 
no se acaban ni borracho. 

Y, entre tanto, los "pacientes" 
(¡ y nunca mejor usado!) 
aguanta "pacientemente" 
el follón que se han montado. 

Porque no son los Servicios 
que el dicho hospital no cubre. 
¡Es que, encima, ya no pueden 
usar el Doce de Octubre! 

Y, para hacer más patente 
semejantes desatinos, 
los mandan a la Cruz Roja .. . 
¡Hala, pa Cuatro Caminos ... ! 

¡Veinte kilómetros, tío! 
Fíjate, en caso de parto: 
La madre pare en el coche 
y al padre le da un infarto. 

Uno que tenía colitis, 
dejó tras de él una "estela" 
desde la calle Madrid 
a San José y Santa Adela. 

Otro se rompió un tobillo 
y, claro, fue a la Cruz Roja; 
¡desde aquí a Cuatro Caminos 
saltando a la pata coja! 

Otro salió de Getafe 
con signos de apendicitis; 
el viaje le hinchó los ... fueros 
¡y le operaron de orquitis ... ! 

Por eso, si no se arregla 
con prontitud este caos 
sólo nos queda decirnos: 
"¡Dios nos pille confesaos ... !" 

+ 
RECIMADE, S.A. MESON de 

JEROMIN 
Cruz Roja Española 

GETAFE 

pone 
a su disposición 

GABINETE PSICOLOGICO 
1 

1 - UTI LIZALO -

GETAFE EXPRES 

PALLETS DE RECICLAJE 

Camino de Madrid, s/n 
28978 CUBAS Telef.(91) 814 20 66 
MADRID Fax (91) 8142012 

Entre mesones sin fin 
el primero 

- EL JEROMIN -
(BOMBI) ,· 

Felipe Estevez, 4 GETAFE 
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En la zona Sur 

cercadeVd 

Alcampo GETAFE 



Magal lanes ya lo 
sabía 

Sus ilustrísimas quieren descubrir que 
el mundo es redondo. Ahora se van a 
Moscú. Pues muy bien. Ayer al desierto 
del Sáhara y mañana a Filipinas. La 
"razón" hermanarse con los proletas de 
Moscú. A lo mejor descubren la pólvora 
como Marco Polo. Lo único que le va a 
salir bastante caro sus descubrimientos 
y conquistas a los getafenses, cuando 
Magallanes, Elcano y Colón-1492 ya lo 
sabían. 
Dicen que en el 92 habrá 7000 parados 
en Getafe, tenemos 250 familias de 
indigentes y el tráfico, excepto el de 
influencias, es un caos. Y ustedes se 
van a Moscú de Mr Marshall. ¡Hale! A 
conocer mundo. No se sabe que es lo 
que les enseñaran de nuestro munici
pio, pero esperamos que ustedes 
aprendan un poco del actual régimen 
perestroiko. Primero hay que solucionar 
los problemas de "casa"y luego preocu
parse por las revoluciones de los alrede
dores. A los pobres y parados en nues
tro pueblo les importan muy poco los 
"idem" moscovitas.■ 

VISOR 

TIROTEO EN EL REC.INTO FERIAL 

En la madrugada del sábado, seis personas resultaron heridas por arma 
de fuego y cuatro más golpeadas a consecuencia de un enfrentamiento 
que tuvo lugar en el recinto ferial de Getafe. 
Los heridos, jóvenes entre 17 y 21 años y cuya identidad responde a las 
iniciales F.J.L.G. -herido en el pecho-, S.P.P., A.L.G., C.P.H., F.J.P.P., se 
encontraban en las inmediaciones de los coches de choque, cuando 
J.L.S.R., de 25 años, el propietario de la atracción, disparó contra ellos 
con una escopeta. 
Al parecer, anteriormente, el presunto agresor había discutido con tres in
dividuos, aunque se desconoce si esta fue la causa del posterior tiroteo. 
Los cuatro fueron detenidos por la Policía Nacional, que encontró en la 
taquilla de la atracción ferial más de 200 cartuchos, dos escopetas de 
caza, tres de perdigones, tres machetes y un palo rematado con clavos, 
pero no el arma usada en la pelea. 
Las fiestas de Getafe, durante las cuales no se produjo ningún incidente 
de importancia, se tiñeron de sangre casi a su final.■ 

G 
resopal 

PLASTICAS SOLUCIONES 
para su trabajo de: 

* ROTULACION 
* ACRISTALAMIENTO 
* DECORACION 
* MANTENIMIENTO 

Les esperamos en nuestra tienda de: 
C/ MADRID, 87 GETAFE TELEF .- 695 66 12 
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LOCAL 

Mientras el ayuntamiento firma un acuerdo con los propietarios de El Casar 

11 

1 

11 

La cooperativa Ágora Sur manifiesta que se 
siente atacada por Neira y Gilaberte 
Durante la pasada semana, la problemática de la vivienda y los "entre

sijos" de la actividad inmobiliaria volvieron a la actualidad_ a c?~se
cuencia de un comunicado ofrecido a los medios de comumcac,on por 

el Ayuntamiento. Ágora Sur había asegurado a sus s?cios, según_el 
comunicado, que el ayuntamiento y la comunidad habtan dado el visto 
bueno a la compra de estos terrenos. El Ayuntamiento negaba tal ex

tremo. 

Comunicado a la prensa 
de Ágora Sur 

Ante las informaciones aparecidas en diversos medios de 
comunicación, esta cooperativa quiere manifestar lo si
guiente: 
Las afirmaciones del concejal de urbanismo de Getafe, sr. 
Neira, nos parecen totalmente desajustadas con la reali
dad, por cuando ha tomado como dogma de fe las 
informaciones que algunos "buenos amigos" del coopera
tivismo le han transmitido y, claro, sin encomendarse a 
Dios ni al diablo, se embarca en una cruzada de descré
dito; eso sí, dispara hacia otra cooperativa que nada tienen 
que ver con el asunto. Qué fácil le hubiera sido al Sr. Neira 
llamarnos. Le hubiéramos informado directamente, sin 
distorsión de la información. 
En estos momentos, en Getafe, existen varias cooperati
vas y muchos ciudadanos pauntados en ellas, lo cual 
demuestra la gran demanda y la confianza en acceder a 
una vivienda de precio y calidad que difícilmente pueden 
conseguir en el sector privado; es por lo que esta coope
rativa, ante la paralización actual de viviendas en Getafe 
y la falta de acuerdos del sr. Neira con lo propietarios de 
los terrenos, intenta solucionar la demanda de sus asocia
dos. 
Miente quien diga y sostenga que esta cooperativa dijo a 
sus asociados que tenemos el beneplácito del ayunta
miento para la compra de terremos 
Miente quíen diga y sostenga que mantenemos un pulso 
con el ayuntamiento de Getafe, por cuando esta coopera
tiva está dispuesta a hacer viviendas sociales atendiendo 
a la demanda de sus asociados en calidades y precios. 
Nos preguntamos como un hombre de izquierdas como el 
sr. Neira tiene una respuesta tan agresiva, contundente y 
tuera de tono contra esta cooperativa, haciendo uso y 
abuso sistemático de los medios de comunicación. Al sr. 
Ne ira parece que se la ha olvidado, será por desgaste del 
poder, que afortunadamente los medios de comunicación 
están para todos los ciudadanos. Nosotros, de seguir por 
estos derroteros, haremos uso de los mismo con todas las 
consecuencias.■ 

La Cooperativa Ágora Sur 
' 

Soledad Galiana 

Se ha cumplido un año desde la 
presentación del Plan de Vi
viendas de precio tasado por 
parte del ayuntamiento de 
Getafe. Un año en el que no se 
ha avanzado excesivamente, 
en el que se ha negociado con 
los propietarios de los terrenos 
donde se iba a construir y en el 
que muchas cooperativas, y 
socios de estas, se han impa
cientado ante la lentitud del 
Ayuntamiento. 
Y el ayuntamiento ha sido, 
precisamente, el que ha hecho 
"saltar la liebre". En un comuni
cado de prensa aparecido du
rante el fin de semana en el que 
se iniciaban las fiestas de Geta
fe, esto es, el sábado 2 de junio, 
el ayuntamiento afirmaba que 
la Cooperativa Ágora Sur había 
asegurado a sus socios que e! 
Ayuntamiento de Getafe y la 
Comunidad de Madrid habían 
dado el visto bueno a la compra 
de unos terrenos para la cons
trucción de viviendas. Este 
hecho, se matizaba, tuvo lugar 
el día 27 de mayo, en una reu
nión de la junta rectora de 
Ágora Sur con sus socios. 
Ramón Sánchez Guzmán, 
responsable de Ágora sur, 
negaba tal afirmación, seña
lando que <<es falso que 
nosotros prometiéramos a 
los cooperativista que ya 
teníamos terreno del ayunta
miento. El que ha dicho eso 
es alguien "bien intenciona
do>>. 
Así pues, se abre un ~laro en
frentamiento entre Agora y 

Jesús Neira, concejal de urba
nismo y responsable último del 
comunicado de prensa donde 
se afirmaba tal extremo y, 
además, se aseguraba que 
Ágora Sur había pedido 4,5 
millones de pesetas a sus 
socios para la compra de di
chos terrenos, unos terrenos 
que en ese momento el ayun
tamiento negociaba con sus 
propietarios. <<La petición 
de 4,5 millones es otra men
tira a medias. Nosotros diji
mos que ingresara ese dine
ro la gente que quiere una 
vivienda libre. A la vivienda 
social sólo se le pide un 
millón. Los que quieren una 
gran casa tienen que pagar
la>>. 
Las relaciones entre Ágora 
Sur y el ayuntamiento, tras la 
aparición de este comunicado, 
han empeorado. Ramón Sán
chez Guzmán manifestaba 
que, ya con anterioridad a ta
les hechos, su cooperativa 
había sido excluídade algunas 
de las reuniones celebradas 
entre cooperativas y ayunta
miento. <<No nos han invita
do a muchas de las reunio
nes de las cooperativas res
tantes. A veces hemos asis
tido a alguna gracias a que 
nos ha avisado alguien de 
otra cooperativa>>. 
El enfrentamiento con Ne ira es 
un hecho palpable, como 
demuestra la dureza del co
municado de prensa remitido 
por la cooperativa, con fecha 7 
de mayo, a los medios de 
comunicación y que inserta
mos en un recuadro en esta 
misma página. 
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<<Que hagan las cosas como 
se tienen que hacer>> 

Adolfo Gilaberte, concejal y 
portavoz de la coalición Izquier
da Unida en el Ayuntamiento 
de Getafe, afirmó durante su 
intervención en el pleno del día 
7 de junio que algunas juntas 
rectoras de ciertas cooperati
vas no velaban como les co
rresponde por los intereses de 
sus socios . Según señaló a 
este semanario con posteriori
dad, la actuación de ciertas 
cooperativas <<en definitiva, 
vienen a desvirtuar el con
cepto tradicional del coope
rativismo que se trata de 
democratizar mucho más la 
relación contractual entre 
alguien que construye y al
guien que compra. De ahí a 
actuaciones que se podían 
dar en actuaciones como la 
de La Flor de Sur ... >>. 
La afirmación realizada duran
te el pleno, que señalaba tal 
extremo, pero sin dar ningún 

GETAFE EXPRES 

nombre, provocó que uno de 
los asistentes a dicho pleno, 
perteneciente al grupo Ágora, 
pidiese intervenir por alusión. 
<<Resultó curioso, por el 
dicho castellano de "quien 
se pica, ajos come". Cuando 
yo intervengo, sin dar nom
bres, en términos genéricos, 
y una persona dice que por 
alusión el quiere intervenir, 
pues ya decía bastate. Venía 
a asumir todo lo que yo había 
dicho. Se daba por afectado 
por esa denuncia, porque si 
ellos no estuvieran actuando 
de esa forma por qué se sin
tió aludido». 
Al finalizar el pleno, el miembro 
de Ágora Sur, retó a Adolfo 
Gilaberte a un debate 
radiofónico. «Le contesté 
que yo los debates los hago 
en el pleno, que me han elegi
do los ciudadanos para de
fender sus intereses de cara 
a actuaciones públicas o pri
vadas y yo por eso no tenía 
que ir a la radio>>. 

· LOCAL 

Arriba: Según Ágora Sur, el 
comunicado de urbanismo 
fue una "salida de tono" de 
Jesús Neira. 

Gilaberte puede verse envuelto 
en esa "guerra particular" que 
se ha iniciado entre Ágora Sur y 
Jesús Neira, el concejal dele
gado de Urbanismo. <<Vengo 
escuchando algunos comen
tarios que hace esta gente 
sobre mí, que si les estoy 
poniendo demasiados pro
blemas, como si yo fuese 
concejal con delegación o 
que la disposición legal mar
carse otra cosa>>. Adolfo Gi
laberte mantiene que lo único 
que exige es que se cumpla con 
la legalidad en las actuaciones 
de las cooperativas, <<que las 
cosas se hagan como se tie
nen que hacer, como 
mínimo>>.■ 

Firma del acuerdo 
entre los 

propietarios de 
El Casar y 

Jesús Neira 

El viernes, tras unas 
largas negociaciones, 
se firmó el acuerdo en
tre propietarios y ayun
tamiento. 
Los propietarios de los 
terrenos, los han cedido 
gratuitamente al ayun
tamiento, aceptando 
una contraprestación 
de <<el 19% del total 
de viviendas y el 19% 
de la edificabilidad 
del sector>>. 
El acuerdo con los pro
pietarios beneficia tanto 
a estos como al ayunta
miento, ya que la cesión 
gratuita redundará en 
una reducción de los 
gastos para las coope
rativas y permitirá a los 
propietarios negociar 
con ese 19% que les 
corresponde. 
Pedro Pingarrón, re
presentante de los pro
pietarios, se muestra 
satisfecho por el acuer
do, y mantiene su pos
tura negociante con el 
ayuntamiento, <<Yª 
que la expropiación 
no es el mejor camino 
y el ayuntamiento se 
ha dado cuenta de 
ello>>. En un plazo de 
15 días, el acuerdo 
debe ser formalizado y 
suscrito por un número 
determinado de propie
tarios. 
El número total de vi
viendas que podrán 
construirse en dicho 
sectores de 770, inclui
das las que correspon
den a los propietarios. 
Este es un gran paso de 
cara al proyecto de las 
viviendas de precio ta
sado. Ahora sólo cabe 
esperar a la realización 
del concurso para co
nocer a que cooperati
vas se adjudicarán los 
terrenos.■ 
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GETAFE HABLA 

¿Qué opina de la actuación municipal en el 
tema de la vivienda? 

Entre los futuros socios de las cooperativas de viviendas de Getafe se está generando una gran impa
ciencia, debido al retraso en la adjudicación de las viviendas de precio tasado. Además se estÁn pro

duciendo algunas irregularidades en las cooperativas ya que sin tener el suelo piden dinero a los 
socios. F ·· ~e información entre los vecinos y cooperativistas es el ambiente que se respira en torno 

a las "viviendas sociales" 
• Guillermina Morata 

Mercedes Alcala, (presidenta de la cooperativa 
"Getafe 92"). 

"Getafe es la capital de la 
especulación" 
<<La valoración es muy negativa porque son muchos meses 
los que estamos esperando una solución política y hasta ahora 
lo único que se está haciendo es retrasar dicha solución. Lo 
que hasta ahora hay es una burocracia política que está 
retrasando la solución de gente, sobretodo jóvenes que tienen 
un problema muy importante , falta de vivienda>> 

Alfonso Moreno Flores, (presidente de la cooperati
va "Flor del Sur"). 

"De momento este tema se 
está llevando bien" 
«Es cierto que las maniobras no se están gestionando de una 
forma rápida, pero los temas de urbanismo son así. 
Por ahora nosotros no tenemos ningún problema, y desde mi 
punto de vista pienso que la idea es buena y que existe la 
voluntad política en el gobierno municipal para llevarlo a 
cabo>> 

GETAFE EXPRES 

Crispulo Nieto, (representante de la cooperativa 
"Vecinos Unidos"). 

"No están marginando de las 
negociaciones" 
<<Por ahora tenemos poca información, cada mes pedimos 
una entrevista con el alcalde para informarnos y, sin embargo, 
nos están marginando en las negociaciones sobre el terreno. 
Las relaciones con el Ayuntamiento no son fluidas, la gente 
nos pregunta continuamente por las viviendas y no les pode
mos decir nada>> 

Pedro Pingarrón, (representante de los propietarios 
del suelo). 

"Por la vía de la expropiación 
no se consigue nada" 
<<El ayuntamiento con tanta amézaza de expropiación del 
suelo lo único que ha conseguido es retrasar el proyecto . Pero 
afortunadamente los propietarios yel Ayuntamiento han llega
do a un acuerdo y esto posibilitará que las obras se lleven a 
buen término. Sería positivo que también se llegue a un 
acuerdo en los otros terrenos donde se ubicaran las viviendas 
de precio tasado>>.■ 
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· SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 

-

Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el· 
mercado. 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 

~EL.EC:C:IC>"'E E"'■RE: 

--------- - ---- - -- - ---- - - ------ -----·-
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• 
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ele f<>rmac:ióra era SLIS c::listiratas espec:ialic::lac::les 

¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! . 

t:ENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS 

Av. Portugal, IO 
61407 65 

MOSTOLES 

BEB/Mll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 ~lR6e: 
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SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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Reunión entre Pedro Castro y Gregario Peces Barba 

<<·Se cederán 300 ó 400 mil metros 
para el tercer campus>> 

El pasado martes, día 5 tuvo lugar una reunión entre Pedro 
Castro y Gregario Peces Barba, rector de la Universidad Carlos 
111 , a través de la cual, éste último exponía una serie de peticiones 
al Ayuntamiento, que considera necesarias para el próximo 
curso . Las peticiones se centran en los siguientes aspectos: 
En primer lugar, una mejora en los accesos a la Universidad, y 
más concretamente que se regulen mejor los semáforos de la 
carretera de Toledo para tratar de evitar los enormes atascos 
que en ella se forman. 

En segundo lugar, que se agilice el desalojo de las viviendas 
militares de la zona, para que puedan ser convertidas en colegios 
mayores con la máxima brevedad posible. 
En el tema del suelo, el Ayuntamiento tiene pensado reservar 
terrenos para la Universidad. <<En El Bercial se contempla la 
cesión de 300 o 400 mil metros, para ese tercer campus 
universitario>>. 
En tercer lugar, una mejora en eltransporteen la Zona Sur, para 
facilitar el acceso de los alumnos al campus universitario. Con la 
incorporación de las nuevas carreras que se va a producir de cara 
al próximo curso, el número de alumnos se va a ver considerable
mente incrementado y, esta mejora en el transporte se va a centrar 
básicamente en los municipios de Leganés, Alcorcón, Parla y 
Fuenlabrada, así como la instalación de una parada de autobús en 
la Universidad. 
En cuarto lugar, el rector ha pedido que se instale una señaliza
ción de la Universidad en el pueblo. 
Estos son los cuatro puntos principales que se trataron en la 
reunión . Por otro lado, también se trataron temas de menor 
importancia como la petición de que el Ayuntamiento gestione que 
veinte o veinticinco estudiantes pasen aquí una temporada en 
familias. 
Respecto a los temas de la información y el convenio de deportes, 
se acordó que serían tratados más adelante . ■ 

GETAFE EXPRES 

HOSPITAL 
"La plantilla que vendrá del Hospi
tal de Cruz Roja lo hará de forma 

voluntaria" 

Por otro lado, también el martes se reun ieron Pedro 
Castro y el director general del INSALUD, Francisco 
Ortega. 
En la reunión se ratificó que el Hospital de Getafe entrará 
en funcionamiento el próximo mes de noviembre, como 
consecuencia del buen ritmo con el que se están desarro
llando las obras. 
También se suscribió el convenio ya firmado entre la Cruz 
Roja y el Ministerio de Sanidad, según el cual, el Hospital 
Central de la Cruz Roja, en Cuatro Caminos, funcionará 
exclusivamente como geriátrico. Según afirmó Pedro 
Castro, «la mayor parte de la plantilla que vendrá del 
Hospital de Cruz Roja lo hará de forma voluntaria». 
Por último, examinaron el funcionamiento de los distintos 
centros de salud de Getafe. Actualmente, está en funcio
namiento el mayor centro de salud de la Zona Sur de 
Butragueño.■ 
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DE MODA EN 
""" E s p A N A 

Triunfar en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 
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El "salario social" de la Comunidad de Madrid llega a Getafe 

<<Getafe es uno de los ayuntamientos con 
mayor número de recursos>> 

El miércoles pasado Carmen García Rojas, concejala de Bienestar Social, mantuvo una 
reunión con lldefonso Goizueta reponsable del Ingreso Mínimo de Integración (IMI) en la 

Consejería de Integración Social dependiente de ia Comunidad de Madrid, en la que se trató 
la puesta en funcionamiento el próximo mes de octubre en Getafe. 

Soledad Galiana 

Durante la reunión se llegó a un acuerdo 
sobre los ejes centrales del proyecto dise
ñado por la consejería. << Tanto la conce
jala como la directora del centro de 
Servicios Sociales se identificaron con 
lo que hablamos>>, manifiesta ldelfonso 
Goizueta. Esta no es la primera reunión 
que se mantiene sobre la próxima llegada 
del llamado "salario social" a Getafe, que 
significará una forma de "alivio" para las 
familias getafenses que viven inmersas en 
las bolsas de pobreza. 
Durante la reunión se preparó el convenio 
que el ayuntamiento debe firmar con la 
Consejería. Según este <<Serán los cen
tros de Servicios sociales y las unida
des de trabajo social dependientes de 
estos centros las que reciban las solici
tudes de las personas que desean incor
porarse al programa>>. En el acuerdo se 
diseñaran las necesidades materiales y de 
personal y la forma de comunicación con la 
consejería de Integración Social de la 
comunidad de Madrid <<para una más 
ágil concesión de las prestaciones>>. 

El IMI, programa contra 
la exclusión social 

Getafe va a ser uno de los cinco primeros 
pueblos que participen del proyecto del 

salario social. Según lldefonsoGoizueta, la 
causa de que nuestra localidad hay sido la 
elegida es por que el ayuntamiento se 
mostró dispuesto y <<de los ayuntamien
tos que más recursos tiene volcados y 
cualitativamente mejores para ponerlo 
en marcha. Fue un acuerdo mutuo con 
cada uno de los municipios>>. La lista no 
está cerrada aún, y se espera que nuevos 
municipios se incorporen antes de octubre 
al IMI. 
<<El IMI es un programa contra la exclu
sión social» configurado por cuatro ele
mentos . En primer lugar, existe una presta
ción social periódica económica para las 
personas sin recursos. Otra posibilidad es 

Lámparas 
GETAFE 
TODOS LOS ESTILOS 

¡¡ Lámparas desde 1. 750 !! 

Avda. Juan de la Cierva,29 GETAFE 
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el establecimiento de una prestación eco
nómica no periódica, para ayudas puntua
les . En tercer lugar, se prevean unas acti
vidades organizadas para la integración de 
las personas (proyectos de integración) y, 
finalmente , un bloque de medidas de discri
minación positiva para el acceso a la vivien
da y el empleo de las personas que se 
acogan al programa. 
La próxima reunión se celebrará el próximo 
día 12 de junio en Getafe, en la que se 
cerrará el contenido del convenio. Si se 
llega a este acuerdo final, el proyecto del 
Ingreso Mínimo de Integración se firmará 
durante el presente mes y entrará en fun
cionamiento durante el próximo octubre.■ 

~~ 
~g cijdij 
PUERTAS (DE SEGURIDAD E 

INTERIOR), 
ARMARIOS, 
HERRAJES Y 
CUBRERADIADORES 

Ciempozuelos, 8 
28904 GETAFE 

Teléf. 681 29 01 
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AHORA 
ES EL MOMENTO 
DE COMPRAR 
UNOPEL 
, Le financiamos durante 45 
meses, dando una entrada 
del 10% y comenzando a 
pagar en diciembre. 

Además, le sobrevaloramos 
su viejo vehículo usado 
«muy bien» 
(según gama) 

• Promoción válida para todos los vehículos en stock 
comprados y matriculados DURANTE ESTE MES. 
Venta a flotas , consulte a su Concesionario Oficial 
Opel. 

GEMOSA 
C/ MADRID, 121 28903 GETAFE 

TELEFONO: 681 69 12 
Concesiona rios Oficia les 

OPEL-S 
Mejores por experiencia 



Cela, Gil y 
Butragueño, 
entre otros, 

dan plantón a 
<<La Nueva 
Gran Piña>> 

La asociación cultural <<La 
Nueva Gran Piña>> organizó 
la semana pasada los encuen
tros con la historia de Getafe. 
En dichos encuentros, se die
ron una serie de charlas y por 
parte de varios de los inte
grantes de <<La Nueva Gran 
Piña>> como son Manuel de 
la Peña, Moisés Rojas, Julián 
Puerto y José Luis Vázquez. 
La asistencia de público no fue 
considerable. Alrededor de 
ocho personas se concitaron 
en tan gran acontecimiento 
para el que el Ayuntamiento 
dio más de un millón de pese
tas. No obstante, tan selecta 
audiencia no pudo gozar de la 
presencia de Camilo José 
Cela, escritor y premio Nobel 
de literatura, por encontrarse 
de viaje en Asturias. Jesús Gil, 
presidente de At de Madrid se 
encontraba en una corrida de 
la Beneficiencia, no pudiendo 
disfrutar de tan magno evento. 
Por último, Emilio Butragueño 
prefirió quedarse en Italia ulti
mando detalles de cara a la 
preparación del Mundial, que 
comenzó al día siguiente, a 
pesar de que semanas atrás 
confirmó su asistencia a <<La 
Nueva Gran Piña>> o al me
nos eso decía el programa de 
las Fiestas de Getafe. Al pare
cer, la coincidencia de estos 
dos grandes acontecimientos 
le obligó a tener que decidir si 
se quedaba en Italia o venía a 
hablar con los <<Silverio Lan
za-boys>>. En fin, todo un 
éxito para el que el Ayunta
miento gastó más de un millón 
de pesetas.■ 
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BREVES 

<<BAMI vende un terreno en el que se 
pueden construir 450 viviendas>> 

La cooperativa de viviendas Vecinos Unidos, al tener conocimiento de que los 
terrenos correspondientes a la parcela 19 del sector 111, y que pertenecían a 
BAMI S.A., volverán a ser puestos a la venta, remitió una carta a Pedro Castro, 
alcalde de Getafe, en la que insta al Ayuntamiento a la recuperación de dichos 
terrenos para la posterior venta a las distintas cooperativas getafenses o la 
utilización de estos por la empresa municipal GISA (Getafe Iniciativas S.A.) con 
el ánimo de edificar viviendas sociales o de precio tasado. 

.. 
- B ••.,. 

Al PALACIOS •._, · 

·····• ..... 
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NUEVO HOG~R 

«Pedimos que el ayuntamiento se persone en la compra y los adquiera, 
bien por el procedimiento de expropiación o por el de retracto», afirmó 
Críspulo Nieto, encargado de relaciones con la prensa de la Cooperativa 
Vecinos Unidos. Esta medida significaría <<adquirir un terreno en el que se 
pueden construir 450 viviendas, según los datos que tenemos y una 
solución al retraso de la construcción de las viviendas de precio tasado 
debido a las negociaciones del ayuntamiento con los propietarios de los 
terrenos que pueden ser expropiados». 
En el transcurso del pleno del jueves, día 7, al discurtirse el punto 4, relativo al 
Sexto cinturón, el alcalde, Pedro Castro, manifestó que <<Si hay posibilidad 
de retrotaer el acuerdo y hacernos cargo de esa parcela al precio que se 
pagó en su momento el ayuntamiento hará la recepción automática para 
hacer con él lo que crea conveniente». La parcela señalada pertenecía al 
ayuntamiento y fue vendida hace tres años a la constructora BAMI S.A.■ 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe (Madrid) 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, etc. 

C/. G - Parcelas ·23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GET AFE (Madrid) 

EXPEN□E□URIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
1 

' • ARTICULOS DE REGALOS 
VIOEO - CLUB ' • PAPELERIA 

' LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS o-. • SUMINISTRO A EMPRESAS -
C/ ALBA[ETE. Nº 22 ~ GETAFE 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 

Materiales de Con·strucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 



FIESTAS '90 

Noche de gala 

.....,,~----~.-y:-ri -
El desfile de carrozas celebrado el pasado sábado, 9 de 
junio, es el acontecimiento más esperado por chicos y 
grandes y la culminación del trabajo que los distintos 
grupos y asociaciones llevan a cabo para hacer de esa 
noche algo realmente "especial". 
Este año, los ganadores del concurso fue la Peña La 
Amistad, una asociación deportiva que participa en 
todas las actividades organizadas en las distintas fies
tas, al igual que tantas otras que no resultaron premia
das. 
La casa regional de Extremadura y el Grupo de Apoyo 
de Getafe obtuvieron en segundo y tercer premio, 
respectivamente . ■ 

Acaba una fiesta y comienza una feria 

7ª feria del libro de Getafe 
Este mismo viernes, 15 de junio, se inaugurará, a las 7 
de la tarde, la feria del libro de Getafe, inauguración que 
será refrendada con una lectura y un posterior coloquio 
del escritor Juan Madrid, conocido por ser uno de los 
más importantes autores de novela negra de nuestro 
país. 

Así mismo, se han organizado dos concursos de Cali
gramas y Greguerías, en la modalidad infantil y adulta. 
El plazo de concurso se cierra el día 18 para los 
caligramas, y el 22 para las greguerías. 

Otras actividades que se desarrollarán son: 
Sábado 16, 19:00 horas, coloquio con Rafael Martínez Heredia, escritor y periodista, premio Juan Rulfo y 

Nacional de novela y cuento de México. 
Domingo 17, 12:00, carrera de escritura automática 

12:30, lectura de cuentos infantiles 

Lunes 18, 

19:30, Actuación de Antonio Lorenzo, del grupo Raíces, que recitará romances, canciones 
tradicionales ... 
12:00, el grupo de mujeres "Amor a lo bestia" realizará un programa radiofónico desde la 
feria 
19 :30 horas, reunión entre Rosa Montero y el grupo literario de mujeres" Amor a lo bestia" 

Martes 19, 19:30, Pilar Espat'ia dramatizará cuentos de Chejov y Gregory Corso 
Miércoles 20, 19:30, presentación del libro "40 relatos", cuentos del Premio Silverio Lanza 

Jueves 21, 
Viernes 22, 

GETAFE EXPRES 

20:30, lectura de poemas y relatos de distintos colectivos de creación de Getafe. 
19:30, José María Merino, leerá un relato. 
19:30, entrega de los premios de los concursos de caligramas y greguerías. 
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LOQUILLO 

"Para tener una banda de rock and 
roll no hace falta ser un drogadicto" 

El pasado dos de junio, 
el grupo de rock, Loquillo y 
los Trogloditas, se encargó 

de abrir el cartel 
de conciertos programado 

para estas fiestas. 
En una actuación en la que 

exhibió toda la dureza 
de su directo logró 

conquistar a los getafenses 
que se dieron cita 

en la Caseta Municipal. 

Página 22-
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Getafe Expres consiguió ponerse en 
contacto con el líder del grupo, José 
María Sanz, el día siguiente de la ac
tuación, gracias a la amabilidad de 
Julio, jefe de prensa, y, por supuesto, 
del propio Loquillo, que nos recibió en 
la habitación del hotel donde se hospe
daba. 

¿Cómo te las apaflas para seguir 
manteniendo tu imagen carismáti
ca, ahora que eres un ídolo de 
masas? 
Bueno, yo creo que a la gente te la 
ganas trabajando y llevando una línea 
muy clara y muy definida. Yo trato de no 

\ 

engañar a nadie y de que la gente sepa 
lo que pienso. Lo que no puedes hacer 
es cambiarte la chaqueta cada día. 

¿ Tratas de gustar a todo tipo de 
tribus? 
Cuando empiezas a dedicarte a esto 
con 16 años, te cuelgas una guitarra y 
te miras al espejo, lo que quieres es ser 
una estrella, y cuando grabas un disco, 
quieres que lo compre cuanta más 
gente mejor. Yo creo que somos bas
tante populares porque el rock and roll 
es una música muy popular y nada 
elitista. Dentro del grupo hay tipos muy 
distintos. Hay gente que viene del r'n'r 
clásico como yo, gente que viene del 
heavy, que viene del jazz, del punk, etc 
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y pienso que el público se da cuenta. 

Parece ser que los rockers de toda la 
vida, ahora reniegan deti. Puede ser 
debido a que has cambiado mucho 
las versiones en directo de tus te
mas más clásicos. 
¿Qué opinas tú de eso? 
Es su problema. Hay canciones como 
"Autopista", que se grabaron en 1.981. 
En aquella época, grabar un disco era 
casi artesanal. Por otro lado, en aquella 
época no teníamos ni idea de tocar. Lo 
que no podemos es vivir del pasado. Yo 
pienso que hubo una época importante 
en España en lo que al r&r se refiere, 
que fue finales de los setenta, en la que 
una serie de grupos reivindicaron un 
estilo , un sonido y una forma de música 
sencilla y directa, cuando en este país 
todo el mundo cantaba en inglés. Nos
otros, cuando empezamos queríamos 
hacer un r&r de aquí. Pero lo que no 
puedes hacer es imitar. Tú tienes que 
aportar lo tuyo y contar tus historias. 
Pero como te digo, no me preocupa 
ese tema. La música tiene que evolu
cionar y no podemos hacer la misma 
música que hace trece años. En aque
lla época, los miembros de una banda 
de rock and roll eran los más duros , los 
más chulos, los más ... , los más ... , y 
ahora los grupos de rokcabilly, o lo que 
ellos dicen que es rockabilly , que yo 
creo que no lo es, nos parecen blandí
simos. Además yo no creo que noso
tros hayamos hecho nunca rockabilly. 
El r&r es una actitud dura ante la vida. 
Hay que tomar las cosas buenas del 
pasado y vivir en el presente. 

¿Qué queda del viejo lema "sexo, 
drogas y r&r? 
Eso es algo con lo que nos engañaron 
a todos duranta muchos años y espero 
que los jóvenes de ahora sean más in
teligentes. Para tocar en una banda de 
r&r no tienes que ser ni un drogadicto, 
ni un vicioso sexual, ni nada por el 
estilo. La gente que ha llevado una 
carrera larga en el mundo del r&r, ha 
sido gente muy pura en todos los sen
tidos. En este país se tiende siempre a 
endiosar a personas bastante desgra
ciadas y se les da mucha bola a los 
perdedores. Yo, particularmente creo 
más en los ganadores que en los per
dedores. A mí me da bastante pena 
que un tío salga al escenario colocado. 
Además, eso es engañar al público. 
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Las quinceañeras se desmelenaron con Loquillo. Foto Miguel Martín. 

"Hay gente que hace música sólo por ganar 
dinero y eso no es bueno" 

"Me da bastante pena que un tío salga 
colocado al escenario" 

¿Qué tal os lleváis con el resto de 
los grupos espaf'íoles? 
Lo que pasa es que nosotros somos 
muy radicales. Lo que yo veo es que 
hay mucho conformisno. Hay una gran 
diferencia entre los grupos de rock y 
los grupos de pop. Los grupos de rock, 
a parte de hacer canciones, tienen u na 
ideología. Yo me llevo bien con la 
gente del rock. Me puedo ir un día de 
marcha con uno de Barricada y me río 
mucho, o con uno de Rebeldes. Luego 
con los demás no me río tanto. 

¿Piensas que hoy en día salen gru
pos serios en Espaf'ía? 

Para mí, un grupo que sale anunciando 
algo por la televisión no es un grupo 
serio. Me parecen serios Radio Futura, 
El Último de la Fila, Loquillo y los Tro
gloditas. Grupos como Inhumanos, 
para mí no son tales, se limitan a sus
tituir a las orquestas de verbena. Ahora 
hay gente que hace música solo para 
ganar dinero, y eso no es bueno. 

¿Cuándo va a salir el próximo LP? 
De momento, este todavía se sigue 
vendiendo. Aunque lo tengamos gra
bado, esperaremos a que este se 
muera para sacar el próximo.■ 
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PICOTAZOS 

Las fiestas entre bastidores 
• Víctor Manuel Mut'íoz 

Con la presentación, a cargo del popular actor Nino Rivera, la 
Banda Municipal de Getafe ofreció su concierto de apertura de las 
fiestas patronales, en la Plaza de la Constitución, el sábado 2 de 
Junio a las 20:00 horas. La plaza aparecía repleta de un público que 
aplaudió calurosamente la actuación de la banda municipal, cuyo 
repertorio recogía piezas tan selectas como La Calesera, Puente
Areas, Churumbelerias, Como las propias rosas, Joaquín 
Pedro, Lagartijilla, Ragon Falez, Amparito Roca, El gallito, La 
entrada y España Cañf 

... 

.. 

Entre el numerosos auditorio no faltaba, naturalmente, alguno de 
esos que ya, nada más iniciarse las fiestas , estaba "coloco" para 
toda la semana. Pues bien, uno de ellos, cuando Nino Rivera 
anunció que la banda se disponía a interpretar el pasodoble 
España Cañí, gritó con voz aguardentosa: 
«-¿Ha dicho pasodoble? ... ¡Una leche ... ! Yo me voy. ¡Si no le 
aguanto sencillo, cualquiera se le traga doble ... !" 

D. Gregario Peces Barba, presidente de la Comisión Gestora de 
la Universidad Carlos 111, Fiestas Patronales. Su pregón, que nada 
contenía sobre Getafe ni sus fiestas y, mucho menos, sobre la 
Virgen de los Angeles , desagradó a una parte del auditorio y, según 
opinión general fue un panegírico a la Universidad Carlos 111. .. ¡ 
Lógico, estando tan vinculado a ella!. 

GETAFE EXPRES 

Cambiando impresiones sobre el pregón, hemos recogido las 
siguientes opiniones: 
Un cofrade de la hermandad: <<Para lo que ha dicho, más vale 
que se hubiera quedado en su casa. Se suponía que el pregón 
era sobre la Virgen de los Angeles y las fiestas en su honor. 
Pero¿ qué se podía esperar de quien no cree en esas cosas?" 
Otro cofrade : "En general, ha tenido todo el tinte de una 
precampaña electoral. Yo no entiendo mucho de esas cosas 
y sólo digo la que me han dicho, pero ha sembrado el 
descontento en un gran sector>>. 
Una autoridad municipal:<<Personalmente, no me ha gustado. 
Ha sido un canto a la Universidad, que no tiene nada que ver 
con la Fiestas de Getafe. Además, le han propuesto para 
GETAFENSE DEL AÑO.¡ Y fíjate: ni es getafense, ni siquiera 
lleva un año aquí.!>> 

En cuanto a la Salve, con la multitudinaria asistencia que es 
habitual en este hermoso acto, arrancó emocionadas ovaciones y 
encendidos piropos de los fieles a su Patrona. Por cierto, que el 
sacerdote, previamente, había pedido que se abstuvieran de 
aplaudir. 
Afortunadamente, los fieles hicieron caso omiso a la recomenda
ción. 
¡Naturalmente, padre! ¿Hay algo más hermoso que oir esa 
desbordada emoción y ese acendrado amor que los getafenses 
brindaron a la Virgen con sus aplausos?. ¡Todo no van a ser 
ovaciones a esos líderes políticos y a esos Curros Romero que 
luego nos defraudan y sólo cosechan almohadillas! ¿O no?. Pues 
mire usted, padre , a mí se me escapó una lágrima ... ! 

Y hablando de lágrimas. ¿No da ganas de llorar este inhumano 
esfuerzo que nos brinda el ABC del domingo día 3, con el señor 
Rodríguez Sahagún "pinchando" un papelito para limpiar el Retiro? 
¡ Señor, qué ejemplo!. Claro que es muy probable que los Servicios 
Municipales de Limpieza le facilitarán la labor, dejando de muestra 
ese escualido papelito para que el señor alcalde no se fuera sin 
estrenarse ... ¡Así se las ponían a Felipe 11 .. . ! 
La verdad es que si el señor Alcalde de Madrid tenía verdaderas 
ganas de trabajar, se podía haber dado una vuelta por Getafe en 
cuyas calles hay para "pinchar" toda clase de desperdicios.■ 
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DEPORTES 

Probó a tres jugadores en un partido contra el Tomelloso 

El Getafe C.F. prepara 
la próxima temporada 

El Getafe C. F. se despidió con una derrota ante el Tomelloso. Foto: Miguel Martín. 

El Getafe C.F. disputó la semana pasada, 
dentro del programa de fiestas, un partido 
contra el Atlético Tomelloso (1-2) en el que 
Fernando Sierra, entrenador del Getafe, 
probó a algunos jugadores que la próxima 
temporada podrían formar parte de la plan
tilla azul. 
Entre el once inicial se encontraban tres 
nuevas caras, Juan Manuel, Valentf r:i y Villa 
procedentes del Plasencia, San Sebastían 
y Valdemoro. Se notaron en el partido au
sencias notables como las de Pombo, Flo
res o la de los dos Sebas, por lo que se notó 
la falta de conjunción. Pero lo importante 
del partido era ver la calidad de estos 
jugadores y su posible adaptación al juego 
del Getafe, y la verdad es que por lo menos 
en ese partido los nuevos jugadores no 
demostraron mucho. 
Tan sólo Alberto Villa, vecino de ésta loca
lidad y procedente del Valdemoro tras 
haber pasado por el Ciempozuelos, dió 
muestras de que puede ser un buen relevo 
para la veteranía de Sebas I en la posición 
de extremo izquierdo. Entre sus cualidades 
destacan las de un buen control del balón, 
habilidad a la hora de tapar el esférico y una 
gran visión de juego. Además contó con las 
simpatías del público tras marcar el único 
gol del Getafe. Si a ello añadimos su juven-
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Terminó ya la temporada del 
Getafe C.F. y Fernando Sie
rra y la directiva empiezan a 
confeccionar la que será una 

nueva campaña. Para ello 
disputaron la pasada sema
na un partido contra el Atlé

tico Tomelloso en el que 
probaron a tres jugadores y 
a algunos de los juveniles 

de la cantera. 

tud, el año que viene, con el permiso de 
Femado Sierra, Villa defenderá los colo
res del Getafe. 
Sin embargo, Valentfn apesardesu inten
ción de agradar estuvo demasiado nervio
so y no consiguió gustar al público de Las 

Margaritas, aunque será el entrenador el 
que tenga la última palabra. El otro jugador, 
Juan Manuel, pasó desapercibido durante 
los sesenta y cinco minutos que estuvo en 
el tereno de juego. 
En la segunda parte, Sierra decidió probar 
a algunos jugadores juveniles procedentes 
de la cantera del Getafe C.F . aunque en 
principio parece que ninguno de los pre
sentes pasará a la primera plantilla el año 
que viene. 

Los porteros 

-
Disputó esté partido Juan Carlos, el que ha 
sido portero süplente durante toda la tem
porada, y no estuvo mal a pesar de encajar 
dos goles. Caballero descansó en este 
partido con la tranquilidad de saber que el 
año que viene seguirá en el Getafe. A 
punto estuvo el Osasuna de llevarselo a 
primera división, ya que los contactos fue
ron importantes con la directiva de Antonio 
de Miguel, pero el fichaje dependía de la 
marcha de Roberto, su portero, y esta nose 
produjo. 
En el comienzo del partido, la peña "Las 
Margaritas" hizo entrega al delantero del 
Getafe, Antonio, del trofeo al jugador más 
sufrido de la temporada.■ 
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DEPORTES 

La coincidencia con otras pruebas restó participantes 

Getafe celebró su 111 encuentro 
nacional de atletismo 

Los clubes de atletismo de Getafe y la Fundación Pública de Deportes patrocinaron 
el 111 encuentro nacional de atletismo. A pesar de su empeño se notó la falta de costumbre 

en la organización de este tipo de competiciones. Aún así en algunas de las pruebas se 
registraron buenas marcas. 

Getafe celebró su tercer encuentro nacional de atletismo con 
motivo de las fiestas de Getafe. Alrededor de 150 atletas se dieron 
cita en las pistas de San Isidro con el objetivo de deleitar a los 
getafenses con una demostración atlética. 
La reUnión, que tenía un presupuesto cercano a los dos millones, 
fue organizada por los tres clubes representativos del atletismo de 
Getafe. Los Angeles, Satafi y Atlético Getafe, con el apoyo de la 
Fundación Pública de Deportes, compitieron en categorías de 
alevín, cadetes y absolutos acompañados por otros clubes de la 
Comunidad de Madrid. 

El polideportivo de San Isidro fue escenario para esta 
competición. 

El Blanco y Negro, el Larios y el Tajamar fueron los equipos que 
más atletas aportaron a esta reunión que contó con notables bajas 
por culpa de la coincidencia de ésta prueba con otras de mayor 
importancia. 
Por la falta de atletas de renombre, algunas de las pruebas no 
tuvieron un gran nivel y fueron ganadas con registros que podían 
haber sido superados poor la presencia de otros atletas que 
estuvieron a punto de participar. 
Desiacaron, sin embargo, pruebas como la de pértiga donde José 
Luis Canales, de Santander, venció la prueba con 5,41 m. 
después de una accidentada caída de uno de los cuatro partici
pantes que se rompió el brazo al caer fuera de la colchoneta. 
Otra de las pruebas que mejor marca registró fue la de los 100 m. 
lisos donde Juan Carlos Rivas, getafense de Larios, consiguió la 
victoria con un crono manual de 10,4 s. 
Sin duda la prueba más esperada fue la de 1.500 m. que contaba 
con una importante presencia tanto en número como en calidad. 
Prueba de ello fue la marcade3' 45" 5que consiguió Ricardo Vera 
del equipo DYC. Entre los participantes se encontraban Juan 
Carlos Paúl y José Luis Chuvieco.■ 
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Ahora se prepara para el Campeonato del Mundo junior 

José Manuel Arcos saltó 
7,28 en longitud 

José Manuel Arcos puede dar una nueva alegría 
al atletismo de Getafe. 

En una reunión internacional celebrada en Brujas (Bélgi
ca) José Manuel Arcos, atleta getafense del equipo Larios, 
saltó 7,28 m. en las clasificatorias de salto de longitud. 
Arcos terminó quinto en la prueba después de que el 
segundo día "sólo" saltará 7,08 m. 
Arcos se prepara ahora para su posible participación en el 
Campeonato del Mundo dentro de las pruebas combina
das. Para acceder a este campeonato, Arcos necesita 
6.000 puntos. Según el programa que su entrenador, 
Manuel Fácila, le ha confeccionado este atleta no debe 
tener excesivos problemas para superar esta marca. 
José Manuel Arcos está ilusionado con la posibilidad de 
asistir al mundial. <<Serla fenomenal porque estar allí 
siendo mi primer año de junior ... >>. 
Pero antes de asistir al mundia,I Arcos viajará a Italia con 
la selección española junior donde se disputará una 
reunión internacional. Así pues ,José Manuel Arcos debe
rá entrenar los meses de julio y agosto para poder estar en 
condiciones ante la posibilidad de asistir al mundial.■ 
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DEPORTES 

Atlético de Madrid:<< Las máquinas 
comenzarán la ciudad deportiva 

dentro de un año>> 
Luis F. Rodríguez, directivo de·I ~t. de Madrid, fue el principal 

protagonista de la tertulia que sobre el deporte organizó la asociación 
cultural <<La Nueva Gran Piña>>. Las ausencias de Jesús Gil, 

Butragueño y Alfredo deslucieron totalmente un acto que pretendía 
hablar sobre el deporte en Getafe. 

El deporte, los toros y la músi
ca eran los temas centrales de 
una tertulia, organizada por 
«La Nueva Gran Piña>>, y 
que anunciaba la asistencia 
de ''figuras locales de Getafe 
C.F. , del Tintoretto, toreros, 
etc." y entre los que se encon
trarían Jesús Gil, presidente 
del At. de Madrid, Emilio Bu
tragueño y Alfredo Santaele
na, Jugador del club colchone
ro. 
Pero a la cita no acudieron ni 
toreros ni músicos y tan sólo 
una persona relaccionadacon 
el deporte en Getafe estuvo 
presente. El invitado era Luis 
F. Rodríguez, directivo del At. 
de Madrid, que excusó la 
ausencia de su presidente. 
El tema de la tertulia no era 
otro que la historia del deporte 
de Getafe . Pero allí se habló 
de todo, hasta del Mundial y 
tan sólo un poquito del proyec
to de Gil. La tertulia, si el obje
tivo era hablar del deporte 
getafense, fue un fracaso. 
Sin embargo, Luis Rodríguez 
tuvo buenas palabras para el 
deporte de Getafe y señaló 
que <<Pedro Castro ha lu
chado por la ciudad deporti
va y se ha logrado gracias a 
él». El directivo madrileño, a 
pesar de la curiosidad de los 
pocos asistentes por conocer 
alguna cosa más de la ciudad 
deportiva en Getafe zanjó el 
tema diciendo que <<Creo 
que ya la conoce toda Espa
ña>>. 
Getafe vive ya esa ciudad 
deportiva pero de momento 
tendrá que esperar algún 
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Jesús Gil, que no acudió a la tertulia. Detrás Luis F. 
Rodriguez. Foto Miguel Martín. 

Getafe ofreció, hace dos años, 
la ciudad deportiva al Real Madrid 

Por fin Getafe y el Atlético de Madrid tendrán su ciudad deportiva. 
Y esta tendrá colores rojiblancos. Pero a punto estuvieron de ser 
blancos porque según Pedro Castro, alcalde de Getafe, el muni
cipio ofreció los terrenos de esta localidad a Ramón Mendoza, 
presidente del Real Madrid, para que construyera aquí su ciudad 
d~portiva. 
Pero los blancos prefirieron la zona norte madrileña mientras que 
el club Atlético de Madrid ha preferido el sur. Como decía Pedro 
Castro <<esperemos que sea el inicio de complejos deporti
vos en la zona sur madrileña>>, que sin duda los necesita.■ 

tiempo ya que como dijo Luis 
Rodríguez es un proyecto que 
se finalizará dentro de unos 
cinco años. "Pero las máqui
nas estarán allí dentro de un 
año>>, así que para entonces 
Pedro Castro y Getafe verán 
más cerca su sueño de ciudad 
deportiva. 

<<Lo de las fusiones ha 
salido de otras fuentes>> 

Getafe ha vivido en estas últi
mas semanas la intranquili
dad de noticias como las de la 
fusión de Atlético Madrileño y 
Getafe C.F. o el interés del 
club rojiblanco por comprar a 
dos equipos femeninos uno de 
baloncesto , Tintoretto , y otro 
de balonmano, Comercial 
Pescados. Pero para la direc
tiva del Atlético de Madrid 
estas noticias <<han salido 
de fuentes de Getafe>>, 
aunque Luis Rodríguez no 
negaba la posibilidad de que el 
club se siga interesando por 
estos dos equipos femeninos , 
ya que ambos pierden este 
año a su actual sponsor. 
La instauración del equipo de 
balonmano en Getafe sigue 
cobrando fuerza ya que la 
pasada semana el propio Luis 
Rodríguez, ligado a la sección 
de balonmano de su club, y 
Juan de Dios Román, entre
nador la próxima temporada 
de este equipo, estuvieron 
presentes en el pabellón Juan 
de la Cierva de Getafe. <<Es 
factible que el año que viene 
vengamos a jugar aquí>>, 
dijo este directivo.■ 
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DEPORTES 

Montse Puche se afianza en la Selección Nacional 

España ganó el trofeo femenino de 
las fiestas 

La selección española de balonmano femenino Jue el ganador del trofeo internacional que 
con motivo de las fiestas se celebró la semana pasada. Montse Puche estuvo presente en la 

selección y demostró estar preparada para continuar en ella. 

Sin una gran brillantez la se
lección española consigu ió 
derrrotar en la f inal a la Unión 
Alicantina por veinticinco go
les a trece en un partido que 
no presentó excesivas dificul
tades al combinado español. 
La primera jornada enfrentó al 
Getafe, hasta hace poco 
Comercial Pescados, con el 
que a la postre sería el f inalis 
ta, el Unión Alicantina. 
El partido fue dominado casi 
por completo por las de Ali
cante que sin embargo se 
vieron sorprendidas cuando a 
pesar de ir ganando por varios 
goles el equ ipo getafense se 
acercó peligrosamente. El 
nerviosismo del Unión Alican
tina costó la expulsión del 
entrenador que al final veía 
como su equipo vencía por un 
gol. 
En la otra semifinal la selec
ción española arrollaba al 
Bidebieta Corteblanco al ven
cer por 31-16. La selección 
demostró se claramente a 
este equipo que no aguantó el 
envite de la selección . 
El día 1 O se disputaron los 
partidos paraeltercerycuarto 
puesto en el que el Getafe , sin 
Montse Puche, no pudo ganar 
tampoco al Bidebieta que por 
otra parte tampoco hizo un 
buen partido. 
En la final el Unión Alicantina 
sólo aguantó la primera parte 
gracias a una buena defensa 
y a los goles marcados por 
Maite Andreu . En la segunda 
parte España encontró el 
camino del gol y comenzó a 
despegarse hasta llegar al 25-
13 definitivo. 
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Montse Puche 
en la Selección 

La jugadora del Getafe, Mont
se Puche, disputó este torneo 
en las filas de la selección 
nacional donde cada vez se 
está afianzando un poquito 
más. No fueron muchos los 
minutos que Montse disputó 
en la final pero demostró sa-

ber estar en la cancha y estar 
acoplada al juego del seleccio
nador Paco Sánchez. 
Un seleccionador que no esta
ba demasiado contento con 
sus jugadoras. Al final del 
encuentro las pedía lucha 
durante todos los minutos que 
dura un encuentro. Aún así 
Paco Sánchez reconoció que 
la selección está en el buen 

TROFEOS 

12 Selección Española 
22 Unión Alicantina 
32 Bldebieta 
42 Getafe 

Mejor jugadora: Paloma Arranz (S. Nacional) 
Mejor portera: Sagrario Santana (S. Nacional) 
Máxima goleadora: Malte Andreu con 20 goles 

(U. Alicantina) 
Mejor jugadora local: Julia Perlañez 

camino. 
El equipo femenino de Getafe, 
sin embargo, debe planificar la 
próxima temporada ya que el 
nivel del balonmano femenino 
está subiendo por momentos. 
De momento debe decidir cual 
será su próximo sponsor y en 
función de éste hacer los fi
chajes necesarios . ■ 

RESULTADOS 

1ª jornada 
España 31-16 Bldebieta 
Getafe 24-25 U. Alicantina 

Tercer y cuarto puesto 
Getafe 16-19 Bidebieta 

Final 
España 25-13 U. Alicantina 
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CULTURA 

Getafenses en la nostalgia 

El profesor O'Hara 
De zapatero a camarero, prestidigitador, poeta, tapicero, decorador, preparador de coches 
de Formula 1, extra de cine, amigo de "El Cordobés", tapicero-decorador de yates de lujo, 

incluido el del Rey Don Juan Carlos. 

• Víctor Manuel Mufioz 

Aunque reside en Palma de Mallorca desde hace ya treinta años , 
todavía su recuerdo sigue vivo en la mente y en el corazón de 
muchos getafenses. Aquí trabajó de zapatero, de camarero y de 
tapicero. Aquí dió sus primeros pasos como prestidigitador e 
ilusionista. Desde aquí pasaría al Circo Price de Madrid. Aquí 
formó su primera compañía de magia y variedades, con nombres 
que aún se recuerdan con cariño en nuestra localidad: "Vichen" 
con su primer parte naire; Julio Monsalve, el Mago de la Guita
rra; Marita Velando, canzonetista; El gitanillo de Bronce, 
bai/aor y, en ocasiones, aquel formidable trío que se llamó "Los 
maniseros". Luego, contrajo matrimonio y marchó a Baleares, 
afincándose ya de forma definitiva en Palma de Mallorca. 

¿Porqué en Palma? 
Porque mis suegros y cuñadas residían aquí y yo no quería 
separar a mi esposa de sus padres y hermanas. Después, 
empezaron a contratarme los mejores hoteles, clubs y salas 
de fiesta de Palma y, cuando quise danne cuenta, había 
pasado el tiempo, había hecho muchos y muy buenos amigos 
y me había "enganchado" el atractivo irresistible de este 
archipiélago... · 

Tengo entendido que venía, y viene mucha gente de Getafe a 
visitarte, tanto en vacaciones como en viaje de novios .. . 
Sí -ríe a carcajadas- llegó a ser como una visita obligada. La 
playa, la catedral, las cuevas del Drach y yo. 

«En un par de ocasiones trabajé de mejicano, porque al 
parecer "doy el tipo".>> 

Me enseña multitud de fotografías donde aparecen caras muy 
populares de Getafe. Para cada foto, tiene una anécdota, un 
recuerdo o una historia que me va narrando en una charla 
interminable y amena. 
En realidad, es que tengo infinidad de amigos en Getafe y 

COPICENTRO 
e 
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Una ... dos ... tres ... Hasta siete palomas saldrían de una 
diminuta caja.Algo aparentemente imposible, según diría 
"El Gran Richardi". 

todos, en una u otra ocasión, han venido a visitarme; y como 
mi profesión me permitía conocer los mejores locales, ello me 
daba opción a llevarles a los más importantes lugares y 
brindarles lo mejor. Con esto me gané la fama de excelente 
cicerone. Luego, otros que yo ni siquiera conocía, venían 
recomendados por mis amigos y, naturalmente, estaba obli
gado a atenderles con la misma dedicación que a aquellos. 
No creas; esto, además de mi trabajo, me dio mucha popula
ridad porque llevaba abundante clientela. Después, me dio 
ocasión de conocer personas muy interesantes. Artistas, 
pintores, literatos, estrellas de cine, toreros, cantantes, etc. 

¿Fue esto lo que te permitió trabajar en el cine? 
Si, pero no mucho. Era una posibilidad en busca de que me 
dieran un papel como prestidigitador; pero tuve que empezar 
como extra. Una vez de chambelán de la corte, en un par de 

CULTURA 

ocasiones como mejicano, porque parece ser que daba el 
tipo. Sin embargo, aunque aquí no logré mucho, ello me 
pennitió hacer unos spots publicitarios para la televisión. 

Mientras me habla ha buscado un video tape y enciende el televisor 
donde veo como a un toque de varita mágica hace desaparecer un 
coche Seat Ibiza. 
Este era un trabajo bonito y bien remunerado. 

¿Cuál ha sido tu actuación más afortunada? 
Ha habido dos especialmente señaladas para mí. Una fue 
cuando u na noche me disponía a actuar y me anunciaron que 
había venido a verme El Gran Richardi. Aparte de ser el 
número uno del género y un mago de fama internacional, es 
mi ídolo y mi maestro. Por primera vez en mi vida salía al 
escenario preocupado y nervioso. Cuando terminé, pasó a mi 
camerino y me saludo muy efusivamente. Luego, me dijo: 
"Mira, ese truco de la caja de donde extraes una paloma, es 
mío; lo he inventado y patentado. Por eso, al verte sacar una 
paloma me dije <<Bah, nada nuevo>>. En la segunda paloma, 
ya me pregunté de dónde la habrías sacado. En la tercera 
empecé a mirarte el frac, las mangas, etc., pero no compren
día de dónde podrían salir. Luego, cuando salieron la cuarte, 
la quinta, la sexta y la séptima, ya estaba impresionado ... 
¿Cómo pueden salir siete palomas de una caja tan peque
ña? •.. Enhorabuena, o·Hara". 

¿ Y la otra actuación? 
¡Ah, sí, la otra! Aquella fue una actuación inseperada. Había
mos terminado de tapizar un avión SPANTAX y eran las doce 
de la noche. Como teníamos que esperar otro avión que 
llegaría hacia las tres de la mañana, decidimos salir a tomar 
un café y una copa. Nos despojamos de los monos de trabajo 
y fuimos a un local que se llama El Granero. Cuando estaba 
tomando mi café, oí que el dueño del local anunciaba mi 
presencia y rogaba que subiera al escenario.¡ En mi vida lo he 
paso peor! Iba en mangas de camisa, sin un duro en el bolsillo 
y sin uno solo de los aparatos o adminículos que el prestidi
gitador suele llevar encima. Y, precisamente, aquello contri
buyó a mi mayor éxito. Hice un juego que se llama El Injerto 
Mágico. La propia casa me proporcionó el cuchillo, la baraja, 
el huevo y un comensal me dió la naranja, que iba a ser su 
postre. Cuando del interior de la naranja saque el huevo y de 
éste la carta de baraja, previamente escogida y rota por el 
público, ol decir, entre una salva de aplausos: "Aquí sí que no 
hay truco. El no trajo nada ... ¡se lo hemos dado nosotros 
todo!".■ 

BAR - RESTAURANTE -
BURGUER 

GAJDUlYT RECIMADE, S.A. 

-----------COSTA del SOL 

llf l~lt:11111111,llill 
C/Toledo, 12 GETAFE 

Telef.- 682 0510 

GETAFE EXPRES 

PALLETS DE RECICLAJE 

MODA 

JOVE~ 

Camino de Madrid, sin 

Plaza Escuelas Pías, 1 

Teléf. 6815019 GETAFE 

28978 CUBAS Telef.(91) 81420 66 
MADRID Fax (91) 8142012 
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EN 

¿ES CARO EL SEGURO DE SU AUTOMOVIL? 
A. AGUSTIN PEREZ S.L. 

CORREDURIA DE SEGUROS 
-ENGETAFE -

C/ Ramón y Caja!, 33 
Telf. 683 86 20 

LE OFRECE: 
- EN PINTO -

Pº Dolores Soria, 1 
Telf. 691 00 08 

LA 

LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO, 
SEGURIDAD, GARANTIAS, RAPIDEZ 

Y UN DESCUENTO DE HASTA UN 40% 

A.G.F. 
SEGUROS GENERALES 

¡¡NO LO OLVIDE, CONSULTENOS!! 

MUTUA SEVILLANA DEL TAXI 
(Si el valor del seguro de su vehículo no figura en esta lista consúltenos> 

MARCA TODO Tercero y Tercero '.:O:'l Te:ce1u 
SEA! RIESGO Cmtates Robo ly C'IS)Jles --* •• o ••o * Má lago 1.5 GLX 74.834 29.321 :~ ~~=- 2t J:~ - -

Ibiza 1.5 71.444 29 321 : • ::/"\ ;- ~-Q~ 

Ibiza 1.2 61.584 25 C37 2•; ·-.:- ? :. - : ~ • Pagos Fraccionados 
Panda 45 48.663 23 587 2': - .. ., r.--

RENAULI 
sin recargo en todas 

Renault 5 TL 52.481 2Ú87 28 2~ 4 ¿· ~- ~:: las modalidades. 
Renault 19 GIS 78.559 25 037 31 540 ; :, J2: 
Renault 11 GTL 69.747 25.037 ?0 .16l ¿e, 093 
Renault 21 GTS 85 030 29 321 36 200 21: ;;e-, 

Libre elección de Polo Clasic 61.584 25 037 29 370 23 J2:) • 
CIIROEN Ta!!eres. 

Citroen BX 19 RD 88.428 29.321 36 c30 26 093 
Citroen AX 11 RD 61 .584 25037 29 379 23 020 
Citroen AX 1.4 TRS 64.978 25 037 29.813 23 020 

Peritaciones el Citroen BX 14 E 75.162 25.037 31114 23 020 • en 
TALBOT acto en nuestros cen-

Talbot Horizon LS 66.674 25.037 31 114 23 020 
tros de peritación. Talbot Samba GL 5v 55.809 25.037 29 037 23 020 

Talbot Solara LS 63.281 25.837 30 060 23.020 

PEUGEOT 
Peugeot 205 GL 61 .584 25.037 29 379 23 020 • Peritación en 24 ho-
Peugeot 405 GL 91.796 29.321 37 134 26 093 

ras en el taller que Vd., Peugeot 309 SR 81.632 29.321 35 833 26 093 

FORD elija. 
Fiesta Super Hit 58.438 21.570 
Fiesta CL 65.224 23.587 28.146 21 .570 
Orión 14 5v 70.067 25.037 30.464 23 020 
Sierra 2.0 85.030 29.321 36.266 26.093 • Pago de siniestros 

OPEL inmediato en nuestras Opel Corsa LS 5v 56.741 23.587 27.495 21 .570 
Opel Corsa TR 52 .461 23.587 26.844 21 .570 oficinas. Opel Kadelt 1.6 78.235 29.321 35.398 , 26093 

FURGONETAS 
Ebro 275, Ebro Combi 114.224 40.316 46.828 37.088 • Descuentos de has-Nissan Vanelte 121.318 40.316 47.778 37 088 ;• 

Nissan Vanette CH 137.861 40.316 48.997 37.088 ta el 40%. Fiat Ducato F 13 130.781 40.316 48.346 37 088 
Mercedes Benz 100 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 120 134.192 43.726 51.756 40.498 
Mercedes Benz 140 130.781 40.316 48.346 37 088 
Avia Combi 1.0TD 114.224 40.316 46.828 37.088 ())(())(())(() 



HURGANDO EN LA HISTORIA 

Suceso extraño, pero cierto 
/ 

• Marcial Donado 

Sucedió en el Cerro de los 
Angeles el día 9 de noviembre 
de 1936, dos días después de 
su liberación. Lo cuenta uno de 
los dos protagonistas del 
suceso, Joaquín Valdés San
cho, en un libro que publicó el 
año 1. 938, con el título "De los 
Angeles"y firmó con el seudó
nimo de Jorge Villarín. 
"Cuando abrimos la puerta 
del cancel de la capilla del 
convento del Cerro de los 
Angeles- escribe el señor Val
dés Sancho- en aquella maña
na de invierno, sonaba en 
ella una música de órgano 
tan divina como sería la que 
dice la leyenda de un maese 
Pérez tocaba en Santa Inés, 
en Sevilla. Fue misterioso, 
sorprendente e inolvidable. 
>>Aquella música melodio
sa, que salía del ángulo iz
qu íerdo del crucero de la 
iglesia solitaria, bien podía 
ser del órgano y del organis
ta que Bécquer inmortalizara 
en su larga leyenda. No era 
aquello música, eran voces 
de ángeles que cantaban 
alborozados en la cumbre 
profanada. Pordondeandeel 
gran amigo y buen escritor 
Jorge Claramunt, el otro úni
co testigo, se emocionará sí 
lee estas líneas y dirá tan 
solo un comentario: "¡Exac
to!". 
Habíamos salido de Toledo 
muy temprano para asistir a 

GETAFE EXPRES 

la primera misa que se iba a 
celebrar en el altar de las 
ruinas del monumento. 
Mientras esperábamos, y a 
causa del intenso frío que . 
nos mandaba movernos; 
Claramunt y yo bajamos 
hacia el convento, y ... enton
ces fue cuando abrimos la 
puerta del cancel de la capilla 
del Cerro de los Angeles. Y 
entonces cuando aquella 
música en la iglesia vacía 
nos hizo pensar si estaría
mos soñando. Dios solo 
sabe lo que sería. 
Permanecimos a los pies de 
la Iglesia, todavía con la 

mano puesta en el pestillo 
de la puesta y mirándonos 
uno al otro, maravillados por 
la dulce sinfonía. Todo esta
ba en orden. Aquella música 
salía de un armonio que 
debía haber en el crucero 
izquierdo, detrás del púlpi
to. Claramunt, al fin, rompió 
el silencio y dijo:<<¡Qué ma
ravillosa! ¿Quién tocará 
así?>>. 
Fuimos acercándonos muy 
despacio hasta el sitio de 
donde salían las notas aque
llas. Cuando llegamos al 
púlpito, en ese instante ya 
no oímos más; la parte pos-

terior del armonio se veía; 
estaba forrada de verde. Un 
paso más, y lo descubrimos 
todo. Abierta su tapa, con un 
taburete ante él, estaba solo 
y sin papel alguno. Detrás, 
un sencillo altar, y a los la
dos, dos muros blancos y 
lisos. Los dos nos miramos 
y, simultáneamente, excla
mamos: "¡Qué cosa más 
rara!". 
Buscamos en la escalerilla 
del púlpito, detrás del altar y 
aún en los sitios más absur
dos. No vimos a nadie. Opri
mimos una tecla del armonio 
y no sonó nada: en el fuelle 
no había aire. Y así estuvi
mos bastante tiempo, con
venciéndonos de que era 
absurdo buscar más rinco
nes, que no había nada. Los 
dos callamos y ni nos atrevi
mos a dar uno a otro nuestras 
impresiones. 
Tan solo cuando, al medio
día, íbamos llegando a Tole
do, Claramunt dijo: "¡Qué 
cosa la de esta mañana más 
misteriosa!". La contesta
ción fue sonreírnos y, para 
cortar la conversación, tara
rear con disimulo: 
A un lado los cigarrales; 
a otro lado, la ciudad, 
y en medio camino, el río 
que nos va llevando al mar. 
¡Al mar ... ! Lo soñado, lo 
inmenso, lo misterioso ... "Lo 
cierto- exclamó Claramunt
porque somos los dos 
testigos/".>>.■ 
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Informática 

INFORMATICA 

- BASIC 
- D BASE 111 + Interactivo 
- D BASE 111 + Programación 
- WORDSTAR 
- WORD PERFECT 
- LOTUS 
- SYMPHONY 
- OPEN ACCESS 11 
- AUTOCAD 

EL 
INGLES 

METODOINTERDIRECT 
Y AUDIOVISUAL 

- GRUPOS 
REDUCIDOS 

- DIFERENTES 
NIVELES 
DESDE 
PRINCIPIANTES 

CURSOS INTENSIVOS 
del 2 al 27 de julio PLAZAS LIMITADAS 

INFORMACION Y RESERVAS: C/ MADRID 20 - Telf. 681 05 12 

La moda en ropa joven 

GRAFFITI 
acaba de llegar a Getafe, al 

CENTRO COMERCIAL 
"CALLE MADRID" 

Tras su marcha triunfal por París, 
Nueva York, Barcelona ... ~ .... 
la moda GRAFFITI sigue 
arrollando y se acerca atí. 

Ven a conocer tu nueva tienda 
de ropa joven en GETAFE: 



TOROS 

Al final decepción y de las grandes 
• Julián Zarzosa 

Vamos a utilizar esta semana y la próxima 
para contar al querido lector los pormeno
res, anécdotas y demás curiosidades que 
se dieron en la feria de la Zona Sur en honor 
de Nuestra Señora de Los Angeles. 
Primero, tenemos que empezar diciendo 
que la feria de la Zona Sur se dio en un coso 
portátil y piso de tierra. Esta vez no contaba 
la plaza, dentro de su mobiliario, con WC. 
Imagínense la alegría que da si tienes que 
pasar por debajo de las gradas. ¡Qué asco! 
Se instaló en el lugar de costumbre, ya 
saben, al final de Juan de la Cierva, pero 
este año molestó en algunos festejos los 
ensordecedores ruidos provinientes del 
"ajuste" de los instrumentos que luego 
serían utilizados en el concierto de turno. 
Este año había almohadillas, pero a veinte 
duros, para que no te quepa medio trasero; 
es mejor regalar hojas de periódico. La 
banda de música este año fue una charan
ga , destacamos al trompeta, prímoroso en 
el solo de Erva. Los monosabios con blusas 
rojas, pero sucias. ¿Es qué no hay nadie 
que cuide que todos los que interviene en 
el festejo vayan debidamente ataviados? 
Pues no, señor Zarzosa. 
Los mulilleros, bien; en el primer festejo las 
mulas un poco ariscas. En los restantes 
tiraron con gracia y salero. Como eran 
toledanas iban adornados con la Bandera 
Nacional y la de Castilla-La Mancha. Este 
detalle, estoy de acuerdo, es una tontuna 
pero, al fin y al cabo, es un detalle. En el fes
tejo del lunes ocurrió un mal entendido con 
el usía y creo que hubo intenciones de san
cionarlos . Presidente, ellos lo hicieron por 
agradar al público. El problema vino al 
querer dar una vuelta a un toro que el 
presidente, con criterio justo, no concedió. 
Si el presidente se mostró muy severo con 
los mulilleros, me imagino que lo habrá sido 

La cruz de Carretero. La espada. No "atinó". Foto Miguel Martín. 

con la empresa por permitir un callejón in
transitable, por no tener cabestros (cosa 
que les aseguro no estoy seguro de que 
sea obligatorio pero, · por si acaso, que 
conste), por no tener corrales , por no per
mitir el portero que el médico entrara al 
coso, le costó lo suyo en el primer festejo. 
Luego, como ya le conocía, no tenía pro
blemas. En cuanto a la asistencia de públi
co, hay que destacar la desilusión del 
empresario; no se explicaba la empresa 
como con Jesulín y un Chamaco sólo se 
llenara media plaza. Yo creo que tengo la 
respuesta: precios, precios ... En los res
tantes festejos el público respondió en las 
dos corridas de toros y muyfloja la novillada 
con la que se inició la feria. 
Bueno, en resumen, feria con carteles 

apropiados, ganado en líneas generales 
regularmente presentado, y los mismos 
fallos de siempre en la organización. 
La presidencia justa, sería en la concesión 
de trofeos, en general su mandato lo cali
ficamos de Notable Alto, no llega al sobre
saliente por no devolver a los corrales, 
¿qué corrales?AI primer toro de José Luis 
Bote, por ser un cojo, invalido, pero de 
primera división. 
Al final, hubo decepción por no llenarse la 
plaza. Empezaron a decir que no hay afi
ción, que no se merece una plaza. Pero yo 
sigo en mis trece. UNA PLAZA DE TOROS 
PARA GETAFE .. . ¡YA PERO YA! Para que 
los precios fueran más asequibles para los 
jóvenes aficionados, que me consta que 
son muchos.■ 

Piense siempre en su seguridad 

CAF~l~?i,k9:s 
auto 
escuela 

11 ABRILII 
PLAZA PASION 7 TEF. 682 21 06 GETAFE 

Especialidad en: 

0 CHULETON DE TERNERA 
0 CHULETAS DE CABRITO 

GETAFE EXPRES 

le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 
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SOCIOS CAPITALISTAS 
CONOCEDORES DE LA ZONA SUR 

PARA PROYECTO EN EL SECTOR DE LA FORMACION 

Llamar al Telef. : 696 38 53 

..__ ... La 
Esquinitaf 

Don Fadrique, 20 Getafe 

nca_n: __ ({fl5 
- f --es CALIOAO ! -

11La comida casera 
~e~lé~f.:~6~95~8~7 1:"'"07-=- del más selecto 

-~ plato español.11 

.._,¡~.--- general pingarrón, 1 getafe 

autoescuela 
SAN JOSE 

H . 11,00 a 14,00 h. 
orario:: 17,00 a 21,30 h. 

CLINICA VETERINARIA ~ 
«ACUARIO» ~ 

Capellanes, 7 - GETAFE 
Teléfono 682 33 31 

Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

Análisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horu 

Sáhadoa: 10-13.30 horu 

. 1 

l□rte 
IMPRENTA-PAPELERIA 

IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 -GETAFE (Madrid) 

<<El prestigio de una Auto Escuel~>> 

MOTO - TURISMO - CAMION - AUTOCAR 
Central: 

San José de Calasanz, 18 
Teléfono 6952019 
GETAFE (Madrid) 

Sección2ª 
C/ Rayo, 49 Barrio de la Alhóndiga 

Teléfono 6818030 GETAFE 

Sección 3ª 
Adva. de las Arcas del Agua, s/n 

Centro Comercial «LOS ARCOS -1» 
Sector· 3 GETAFE Teléfono 682 93 93 



PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN TVE 

TVE1 

Jueves 14 
TORREPARTIDA, de Pedro Lazaga, con 
Enrique A. Disodado, Germán, Adolfo 
Marsillach 
Última Sesión, 1 :00 

Viernes 15 
SU UNICO PECADO, de King Vidor, con 
Ronald colman, Kay Francis 
Clásicos en Blanco y Negro, 1 :00 

Sábado 16 
ESPERANZA Y GLORIA, de John Boor
man, con Sarah Miles, lan Bannen 
Sábado Cine, 22:00 

Domingo 17 
AMOR BAJO CERO, de Ricardo Blasco, 
con Tony Leblanc, Conchita Velasco 
La comedia, 16:05 

Martes 19 
LOS VERDUGOS TAMBIÉN MUEREN, de 
Fritz Lang, con Brian Conlevy, Walter Bren
nan 
Sesión de Noche; 22:30 

Miércoles 20 
CHARLIE CHAN EN LOS JUEGOS OLIMPI
COS, de H. Bruce Humberstone, con War
ner Oland, Keye Luke 

G ETAFE_EXPRES 

1 

1 

PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN 
TELEMADRID 

Jueves 14 

GUIA 

ACRÓBATA BIEN, de Wolfgang Stadte, con 
Charlie rivel, Llera Jacobi 
Cine de tarde; 16:20 

Viernes 15 
EL ELEGIDO, de Francisco Huertas, con 
J.L López Vázquez, Amparo Baró 
Cine de Tarde, 16:20 

Sábado 16 
EL GRAN HOUDINI, de George Marshall, 
con Tony Curtis, Janet Leigh 
Pantalla chica, 15:00 

Domingo 17 
TINTIN Y EL MISTERIO DE LAS NARAN
JAS AZULES, de Philippe Condroyer, con 
Jean Bouise, Jean Pierre Talbot 
Pantalla Chica, 15:00 

Lunes 18 
LA NOTTE BRAVA, de Mauro 
Bolognini,con Rosanna Schieffino, Eisa 
Martinelli 
Cine de tarde, 16:20 

Martes 19 , 
MISERIA Y NOBLEZA, de Mario Martoli, 
con Toto, Sophia Loren 
Cine de tarde, 16:20 

Miércoles 20 
LARRY, de William A. Graham, con Frede
rich Forrest, Tyne Daly 
Cine de tarde, 16:20 

FINCASOL 
PROMUEVE 

COMPRA 
Y VENDE 
ALQUILA 

PISOS 
OFICINAS 
LOCALES COMERCIALES 
APARTAMENTOS 
CHALETS 
y todo tipo de 
INMUEBLES 

C/ MADRID, 40 -1ª Planta. Teléfono: 695 45 97 
- GETAFE-
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CONCURSO 

Concurso-elección 

"Dama Expres 1990" 
GETAFE EX PRES, deseando rendir homenaje de admiración a sus lectoras, convoca su Primer Concurso Dama Expres 
1990, la ganadora será agraciada con los siguientes premios 

l. Gran trofeo y diploma GETAFE EXPRES. 
11. Un reloj de señora y otro de caballero, por 
gentileza de JOYERIA-RELOJERIA DU
BLIN. 
111. Un par de zapatos de señora y otro de 
caballero, por gentileza de CALZADOS 
NOEL. 
IV. Una máquina de afeitar y una batidora, 
obsequio de FERRETERIA VULCANO. 
V. Una hermosa tarta con el nombre y la 
fotografía de la ganadora, confeccionada 
por CONFITERIA IZQUIERDO. 
VI. Un bolso de señora y una billetera de 
caballero, regalo de ARPIEL. 
VII. Dos entradas para un cine de nuestra lo
calidad. 
VIII. Una cena para dos personas en la Ca
fetería Restaurante EL NORTE. 
IX. Dos bellos cojines en raso, confecciona
dos especialmente por TAPICERIAS AN
TONIO MUÑOZ. 
X. Dos invitaciones para pasar una agrada
ble velada, incluida consumición y atrac
ciones en MENFIS PUB. 
XI. Un hermoso ramo de flores, cedido por 
FLORISTERIA MARY JULI. 
XII. Un moderno y precioso conjunto para 
señora, de la firma MODAS CAPUYT. 
XIII. Un fantástico viaje fin de semana a los 
poéticos valles de Andorra, por gentileza 
de VIAJES AZOR. 
XIV . Cuatro Lp's a elegir, por gentileza de 
DISCOS LENNON. 
XV. Una formidable guitarra española, 
obsequio de "MUSICAL EVA MARIA". 
XVI,- ~~t11r.h~ rt~ pl11m11 y hnlígrRfn r~r.irln 

por LIBRERIA PAPELERIA PILAR NAVA
RRO. 
XVII.- Un REGALO SORPRESA por gentile
za de FLORISTERIA MARY JULI. 

El acto se cerrará con la actuación de artis
tas, cantantes, poetas y escritores invita
dos a tal efecto. 

CONCURSANTE N2 18 

DIA 27 DE JUNIO 

Mª Victoria 
Jimenez 
Gallego ; 
(24 años) 

LOVELV 
CHIC 

COLABORA EN EL 
PATROCINIO 
DE ESTE 

CONCURSO 

en la Discoteca LOVELY CHIC de Getafe 

- GRAN FINAL -
Concurso - Elección 11 DAMA EXPRES 199011 
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CONCURSANTE NQ 19 

Mº Paz Caballero 
(27 años) 

~ 

. CONCURSO 

CONCURSANTE NQ 20 

Rafaela Simoni 
Gómez 
(24 años) 

í - -~ - - - - - - - ------- - - - - - - -- -- -- - - - - - - - -- - · - - - - 7 

CUPON CONCURSO 

Nombre ...................................................................................................... dirección ................................................................................ . 
Otorgo ....................... puntos a la concursante ni ........................ señora/señorita ..............•...................................................................... 

FIRMA 

G ETAFE EXPRES Ni ........................................... . 
FECHA ................................................................. . 

Los lectores/as de GETAFE EXPRES que deseen intervenir como jurado deberán rellenar este cupón otorgando una puntuación 
de 1 a 10 a las concursantes. El cupón deberá mandarse cumplimentado a la dirección C/ Cuestas Bajas, 11-19 (Getafe). 

L ________________________________________ _ 
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PASATIEMPOS 

Crucigrama 
123456789 

HORIZONTALES: 1 . 1 
Semejanza. - 2. 2 
Símbolo del fósforo. Al 
revés nota musical. 3 

1 1 1 
Forma del pronombre. 4 
Grupo sanguíneo. - 3. 5 
Que no tiene olor (plu-
ral). - 4. Al revés ex- 6 

1 1 
tremidad de la pierna. 7 
Cifras romanas. Le- a 
tras seguidas. - 5. 
Cincuenta. Al revés 9 

tela que hace aguas. 
Vocal. - 6. Tocar con 
los labios. Escuchar. - 7. Preposición. Lamente. - 8. 
Matrícula de Rumania. Apellido de un actor. Quinientos. 
- 9. Substancia untuosa. Catedral. 

VERTICALES: 1. Apellido de un director de cine. - 2. 
Vocal. Conjunción. Letras de reno. Consonante. - 3. 
Corto de vista (plural): Nota musical. - 4. Cifras roma
nas. Planas. - 5. Una ele. Instrumento musical. - 6. Me
tal raro. Al revés preposición. - 7. Pariente. Bonitas. - 8. 
Vocal. Afirmación. Al revés símbolo del titanio. Vitamina. 
·- 9. Entrega. Apellido de una cantante. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

1 R--1-=-'-1~":+"c-ioio 

2ic..l-"'---ll..i-'-'+"""" 
3 1-1-'1..1~'+"4-"r 
4j.=:.j~4,,J-i.;,¡,¡ 

SOLUCION Al 
JEROGLIFICO 
DEL N2 ANTERIOR 

(ESTIO) 
Es tio 

M A R O A C N A E 
G 1 1 G A A K N M 
N R P A C I R U T 
V X Z L B D H G F 
H J O L N O Q A S 
U V H C W Y T L B 
A D C G E A J M O 
R U E X R A B E H 
K N R A E T N O M 
P S T V Y C F O L 
N A S Q O F L O G 
C T E W Z I N L D 

Jeroglíficos 

¿Qué instrumento es 
éste? 

SOPA 
DE LETRAS 

Localizar once 
nombres de 
accidentes 
geográficos. 

Frases célebres 
FARMACIAS DE GUARDIA 

"Nunca dijo bien la crueldad 
con la valentía" 

Cervantes 

"Quien más tiene más quiere" 
Refrán 

"Sólo los buenos sentimien
tos pueden unirnos; el interés 
jamás ha forjado uniones du
raderas" 

Comte 

"Una vida ociosa es una muer
te anticipada" 

Goethe 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 16 C/ Barraquer, 9 (A) 
C/ Rojas 36-38 (B) 

Día 17 C/ Serran illos, 19 (A) 
C/ Murcia, 6 (B) 

Día 18 C/ Arboleda, 21 (A) 
C/ Titulcia, 15 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 19 C/ Castellón de la Plana, 1 O (A) 
C/ Hospital de San José, 1 O (B) 

Día 20 C/ Córdoba, 2 (C) 
C/ Madrid, 48 (E) 

Día 21 C/ General Pingarrón, 9 (C) 
C/ Granada, 3 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 
Policla Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 
Juzgado n22 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

' -~ ' 695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA, REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA, SEXOLOGIA RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, lg B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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DISFRUTA 
DE 

LA DIFERENCIA 

C/. Felipe Estévez, 9 
GETAFE 

•, •, DISFRUTA DE NUESTRA CERVEZA' , -
. · ALSACIANA• • 




